
Protokollnotiz N1: 
Dringlicher Antrag der Bündnis 90/Die Grünen vom 18.02.2011 – 
Investorenauswahlverfahren Einkaufsschwerpunkt Rudolf-Breitscheid-Straße 
 
Die Nachfragen von Ziffer 1 bis 7 werden im Rahmen einer offenen Diskussion von Herrn 
Oberbürgermeister Dr. Jung und Herrn Stadtbaurat Krauße beantwortet.  
 
Die Anträge werden im Einzelnen wie folgt abgestimmt: 
Nr. 1 – Entwicklungsziele: Die Bündnis 90/Die Grünen sind zu einem Kompromiss bereit: Die Verwaltung 
wird beauftragt, den Betrieb eines Kinos auf Fürther Stadtgebiet anzustreben. Dies kann unabhängig von 
der Umsetzung des „Neuen Einkaufsschwerpunktes“ geschehen.  
 
Nr. 2 – Ablauf des Investorenauswahlverfahrens – Phase 2 
Der Antrag wird zurückgezogen. 
 
Nr. 3 – Baugrund: 
Der Antrag wird zurückgezogen. 
 
Nr. 4 – Baugrund: 
Der Antrag wird zurückgezogen. 
 
Nr. 5 – Städtebauliche Vorgaben: 
1. Die Formulierung „sollte     nicht überschreiten“ bleibt bestehen. 
2. Der Antrag wird zurückgezogen. 
3. Der Antrag wurde vom Wirtschafts- und Grundstücksausschuss und vom Bau- und Werkausschuss mit 
    Mehrheit abgelehnt. 
 
Nr. 6 – ÖPNV: 
Der Antrag wurde vom Wirtschafts- und Grundstücksausschuss und vom Bau- und Werkausschuss mit 
Mehrheit abgelehnt. 
 
Nr. 7 – Nebenleistungen (Infrastruktur, Außenanlagen): 
Der Antrag wurde vom Wirtschafts- und Grundstücksausschuss und vom Bau- und Werkausschuss mit 
Mehrheit abgelehnt. 
 
Nr. 8 – Betrieb: 
Herr Oberbürgermeister Dr. Jung schlägt vor, eine Festlegung bei den Sortimenten zu erörtern. Die beiden 
Punkte sollen in den Dialogrunden erarbeitet werden. Der Antragsteller stimmt dem zu. 
 
Nr. 9 – Zuschlagskriterien: 
Die Zuschlagskriterien werden im neugeschaffenen Projektbeirat überarbeitet und anschließend dem 
Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt. Der Antragsteller stimmt dem zu. 
 
 
Weitere mündliche Anträge: 
 
Information der Bürger: 
Herr Oberbürgermeister Dr. Jung wird – wenn möglich – alle Informationen weitergeben. Nach Auswahl 
des Investors wird garantiert, die Bürger unverzüglich zu informieren. 
 
 



Einstellung eines weiteren Mitarbeiters: 
Von Herr Oberbürgermeister Dr. Jung wird die Aussage getroffen, dass in der momentanen Phase keine 
weiteren Personen für dieses Projekt eingestellt werden. 
 
 


